

**Precio
de
Suscripción**

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00 >
Anual..... 55,00 >



**Diario
Nacional
Sindicalista**

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año I

Toledo, 1 de Diciembre de 1936

Número 36

AYER SE REANUDO EL AVANCE GLORIOSO DE NUESTRAS TROPAS

Las columnas del general Varela se cubrieron de gloria frente a un enemigo resistente, al que cogieron 600 muertos y gran cantidad de material de guerra de todas clases

Cartas de la guerra

Ha publicado nuestra prensa pocas cartas de soldados, sin duda por el pudor íntimo de los destinatarios que los recatan del ruido de la letra impresa.

Llega hoy a nuestras manos la que aparece a continuación y que consideramos digna de ser conocida. Muestra algunas de las virtudes que bastan admirables en torno al huracán de la guerra.

Llamamos la atención, más especialmente, acerca de las líneas con que el jefe, figura bien conocida, acompaña la carta del bravo falangista a su madre:

«Mi querida madre:
Es preciso que hagas un llamamiento a toda tu energía y un gran esfuerzo de voluntad para recibir con entereza una triste noticia. Es indudable que tu amor de madre padecerá lo indecible ante la desgracia que nos aflige, pero también es cierto que este dolor se verá compensado en parte al saber que si hemos ofrendado nuestra sangre, ha sido ante el sagrado altar de la Patria, para la que todo sacrificio es pequeño.

Creo habrás comprendido ya que nuestro Manolo ha muerto

cumpliendo hasta el final el juramento de defender nuestra bandera y nuestra fe.

El ha ido a formar parte de la Legión de nuestros mejores; aquéllos que nuestro himno señala «hacen guardia sobre los luceros». Llórale como yo le lloro, con dolor inmenso, pero con seguridad nacida de una conciencia limpia de pecado y satisfecha del deber cumplido.

En medio de la desgracia, he tenido el consuelo de poder hacer un entierro aparte, cosa difícil en tiempo de guerra, pero mediante el Ayuntamiento de Valmojado pude conseguirlo. Y en el Cementerio de dicho punto reposa el pobre en una sepultura para él sólo.

No te doy más detalles por hoy; si Dios quiere que yo vuelva con bien a tu lado, te contaré todo cuanto se refiere a esta dolorosa pérdida.

Comunicalo a la tía y a los demás y muy especialmente a la Angelita.

Yo sigo bien, aunque muy triste, en otra carta te enviaré detalles de mi vida en esta campaña.

Da muchos recuerdos a las amistades y un abrazo a la An-

gelita, y tú recibe el consuelo que te envía, con mil besos, tu hijo,

Miguel

Dejo la pluma a nuestro Capitán, el caballeroso Fernández Silvestre, que te quiere expresar de su puño y letra su simpatía y condolencia.

Mi distinguida señora:
Con verdadera emoción le envío estas letras con las que quisiera proporcionarle todos los consuelos, pero tengo la seguridad de que Dios le ha de dar la energía suficiente.

Las madres españolas pue-

den envidiarla a usted; su hijo Manolo cayó como un valiente luchando por su Patria y su hijo Miguel soporta la pena continuando la lucha a mi lado, siendo los dos altos ejemplos para los demás.

Más bien que darle a usted el pésame por esta muerte, cumpla un deber, elevando hasta usted en mi nombre y en el de mis compañeros, nuestra admiración y respetuoso cariño a la madre española que todos admiramos. ¡Arriba España! Manuel F. Silvestre».

¿No es verdad que la carta copiada merece ser divulgada por nuestra Prensa.

Comunicado Oficial y Boletín de Información

Noticias llegadas a este Cuartel hasta las veinte horas del día 30 de noviembre de 1936:

EJERCITO DEL NORTE.—Quinta, sexta y octava División.—Sin novedad.

Séptima División.—Sector Norte.—Sin novedad.

Sector Sur.—Se ha terminado la operación comenzada en el día de ayer sobre Pozuelo de Alarcón, donde el enemigo hizo una enconada resistencia, que fué reducida por la bravura de nuestras tropas, dejando en nuestro poder dos tanques rusos, inutilizados por nuestro fuego de ametralladoras, más de cien muertos y numeroso armamento.

En el frente de Húmera también han continuado los progresos, ocupándose importantes posiciones, en las que se había atrincherado el enemigo.

División de Soria.—Continúa el avance, habiéndose ocupado el pueblo de Robredarca.

FRENTE DEL SUR.—Sin novedades dignas de mención.

El día de ayer en el frente

**Un día de gloria para nuestras tropas
Más de 600 rojos muertos, y aún no ha podido contarse el armamento cogido
Hemos entrado en una nueva fase en la toma de Madrid**

Día de victoria. No nos equivocamos al anunciar que apenas el tiempo nos obsequiase con una clarita, daríamos inmediatamente nuevas muestras de pujanza en el frente de Madrid. En efecto, esta mañana el fango desapareció y como la tierra se secó e hizo posible la movilización de nuestra columna, al mediodía, una vez más la victoria era nuestra.

Las columnas del flanco derecho del general Varela, atacaron con su brío de costumbre y el enemigo se defendió fuertemente. Pero ha sido batido y aniquilado en este frente, congiéndose más de 600 muertos y gran número de prisioneros, a parte de numerosas familias que quedaron en nuestro poder. No cabe duda que los rojos habían dado crédito a sus dirigentes cuando durante los últimos días decían por radio que «estábamos totalmente desmoralizados y que habíamos desistido en principio de la toma de Madrid, pero se habrán convencido del empuje de las tropas españolas y del arrojo y buena forma en que se encuentran nuestras unidades. Con los muertos ha sido recogido numeroso armamento y material que la llegada de la noche ha impedido clasificar. Como el barómetro sigue subiendo, esta des-

Suplemento

Son absolutamente falsas las noticias que propalan las emisoras marxistas sobre supuestos avances en Aragón y en el sector de Vizcaya, donde sí hubo ataques, pero con grandes pérdidas para el enemigo. Asimismo, en el frente de Asturias, se ha confirmado que el número de víctimas causadas a los rojos en nuestra última acción se eleva a 1.000 muertos.

tacada victoria del día de hoy, será el primer capítulo de la nueva fase en que entran las operaciones de la toma de Madrid. Por el pronto insistimos en la enorme ventaja estratégica que para nosotros encierra en haber fortalecido nuestro flanco izquierdo, ampliándose la base de nuestro ejército atacante. Preparen, pues, los españoles el ánimo para entrar de lleno en jornadas tan emocionantes como satisfactorias, lo único que para ello se precisa es que la mejora del tiempo se acentúe o, por lo menos, continúe como en el día de hoy.

Contestación de S. M. Imperial el Rey de Italia al Generalísimo Franco

Su Majestad Imperial el Rey de Italia y Emperador de Etiopía, en contestación al telegrama que le envió el jefe del Estado español, general Franco, se ha dignado contestar con el siguiente telegrama a Su Excelencia el general Franco: «Le agradezco mucho su gentil mensaje y formulo de corazón los mejores y fervientes votos por la mayor prosperidad del pueblo español». Firmado, Víctor Manuel.